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９月射水市議会定例会 



①（分割質問方式） 

  高畑 吉成 議員 （自民党新政会） 

 

１ 公共施設のエネルギーマネジメントについて 

（１）公共施設全体を指導監督する部署の設置について 

（２）イニシャルコストとランニングコストの両方の観点の必要性について 

（３）公共施設の今後のＬＥＤ化の対応について 

 

２ 大規模停電への備えについて 

（１）公共施設等における非常用発電機の設置状況について 

（２）大規模停電が発生した場合の影響と対応について 

 

 

 

 

 

 
 

  



②（分割質問方式） 

  不後  昇 議員 

 

１ 障がい者福祉の推進について 

（１）聴覚障がい者の現状について 

（２）補聴援助システムの導入について 

 

２ 日常生活用具給付等事業について 

 

３ 本市の防災計画について 

（１）本市の受援計画の取組について 

（２）地区防災計画の推進について 

（３）災害時避難行動要支援者（支援者）対策について 

（４）防災担当専任職員の配置について 

（５）液体ミルクの災害備蓄について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



③（分割質問方式） 

  瀧田 孝吉 議員 （自民党新政会） 

 

１ 本庁舎における市民サービスの向上について 

（１）車いすと歩行器の管理と利用状況について 

（２）外国人来庁者への対応について 

（３）庁舎内雑談スペースの確保について 

（４）今後の食堂運用について 

（５）本市ＰＲ施策における庁舎の有効活用と３庁舎体制の今後について 

 

２ 射水市スポーツ振興施策について 

（１）スポーツ推進コーディネーターの実績と反響について 

（２）今年度から増員した部活動指導員の効果について 

（３）強化種目設定や特定競技の強化について 

（４）小学校の夏季休業期間におけるプールの利用状況及び運営方法に 

ついて 

（５）小杉南中学校、大門中学校のプール施設の今後について 

（６）「射水市スポーツ大会出場激励金」について 

（７）射水市スポーツ交流ゾーン形成について 

 

３ 身近な移動手段としての自転車について 

（１）市内の自転車事故の発生状況について 

（２）小中学校での自転車安全運転教室について 

（３）自転車も含めた交通安全教室の開催範囲及び内容の拡大について 

 

 

 

 

  



④（分割質問方式） 

  小島 啓子 議員  

 

１ 終活支援事業について 

（１）エンディングノートについて 

（２）普及啓発について 

（３）エンディングプラン相談支援について 

 

２ 男性の育児休業取得について 

（１）本市の取得状況について 

（２）取得率の低い原因と改善策について 

 

３ 水道事業の包括業務委託について 

（１）職員の配置について 

（２）市民に安全・安心な水を安定的に供給することについて 

 

 

 

 

  



⑤（分割質問方式） 

  伊勢  司 議員 （自民議員会）  

 

１ 人口増対策について 

（１）人口増加対策の現状と施策について 

（２）小規模小学校の近郊開発について 

 

２ 雨水対策の現状と今後の取組について 

 

３ 介護職員、保育士の確保について 

 

４ 市有地の有効活用について 

（１）市有地の有効活用について 

（２）普通財産の土地の状況と今後について 

 

 

 

 

 

 

 

  



⑥（分割質問方式） 

  加治 宏規 議員 （自民議員会） 

 

１ 空き家問題について 

（１）空き家調査の流れについて 

（２）今年度からの新たな取組について 

（３）空き家に関する問題点について 

（４）今後の空き家対策について 

 

２ 旧新湊庁舎跡地の複合交流施設について 

（１）現在の工事進捗状況について 

（２）まちづくり協議会の構成員と構成員を選んだ理由について 

（３）まちづくり会社の役割等について 

 

３ 保育園について 

（１）認定こども園完成後、両園跡地の今後について 

（２）新湊保育園及び新湊西部保育園が認定こども園になった経緯について 

（３）今後の保育園等の統合方針について 

 

４ 消雪施設の整備管理状況について 

（１）消雪施設の有無の理由について 

（２）市内消雪施設の数について 

（３）消雪ポンプの維持管理費及び期間について 

（４）今後の維持管理計画について 

 

 

 

 

 

  



⑦（分割質問方式） 

  根木 武良 議員 

 

１ 上下水道の包括業務委託について 

（１）委託後の人員配置について 

（２）技術の継承とモニタリングについて 

 

２ 幼児教育の無償化について 

（１）３歳以上の子どもの副食費の無償化について 

 

３ 就学援助の「入学準備金」について 

（１）就学援助の「入学準備金」について 

 

４ 大雨による道路冠水について 

（１）大門二口地区で発生した道路冠水の原因について 

 

５ 不登校の実態について 

（１）不登校の実態（小・中学校別）について 

 

 

 

 

 

 
  



⑧（一括質問方式） 

  山崎 晋次 議員 （自民党新政会） 

 

１ 漁場の環境保全への取組の現状と今後について 

 

２ 獲る漁業から育てる漁業について 

 

３ 提案型市民協働事業について 

（１）開始から今日までの事業の成果について 

（２）採択後の事業の活用について 

 

４ 射水の食のブランドと賑わいについて 

（１）自然の影響による漁獲量の低下について 

（２）豊富な魚種活用による新たなブランド戦略について 

（３）魚職人の育成事業の復活について 

（４）旧新湊庁舎跡地交流施設内への食堂群の誘致について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



⑨（一括質問方式） 

  奈田 安弘 議員 （自民議員会） 

 

１ 子どもたちの夢や目標について 

（１）学習状況調査の結果について 

（２）夢や目標を育むための取り組みについて 

 

２ マイナンバーカードを利用したコンビニ交付サービスの 

利用状況及び休日窓口のあり方について 

 

３ 市民病院の運営状況について 

（１）  平成３０年度決算をふまえた今後の取組と経営状況について 

（２）地域包括ケア病棟の状況について 

（３）消費税率引き上げに伴う影響について 

（４）経営改善に向けての医師確保について 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


